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INTERROGAZIONE

Soggetto proponente: Marco Stella

Oggetto: limiti numerici dei dehors

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
• appreso che l’Amministrazione intenderebbe modificare le norme regolamentari relative ai 

dehors di bar e ristoranti  per rivisitare, a partire dalla scadenza naturale delle licenze, il 
modello omogeneo che era stato introdotto nel 2011 a seguito di un concorso internazionale;

• appreso che l’Amministrazione Comunale sta “studiando il modo di introdurre dei limiti 
numerici  di  pedane piazza per piazza e strada per  strada,  per  ragioni  di  impatto visivo, 
estetico ed acustico”;

• considerato che la realizzazione dei nuovi dehors ha comportato pesanti investimenti per gli 
esercenti molti dei quali non hanno ancora ammortizzato le spese sostenute;

• ritenuto che, specialmente a fronte della crisi attuale che non risparmia il tessuto economico 
locale  costituito  in  gran  parte  da  attività  legate  alla  vocazione  turistica  della  città,  sia 
prioritario garantire la certezza degli strumenti di lavoro consentiti per evitare l’acuirsi delle 
criticità

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1) Ove sono ubicati i dehors che si intende rivedere perché ritenuti invasivi;
2) Quali  sono  i  criteri  in  base  ai  quali  l’Amministrazione  Comunale  sta  valutando 

l’introduzione  di  limiti  numerici  ai  dehors,  in  riferimento  all’ipotizzato  impatto  visivo, 
estetico ed acustico;

3) Se l’Amministrazione Comunale aveva informato gli esercenti che le riqualificazioni delle 
occupazioni  di  suolo pubblico secondo il  modello  definito  dall’Amministrazione e dalla 
Soprintendenza avrebbero potuto essere messe nuovamente in discussione a distanza di così 
poco  tempo,  consentendo  loro  di  effettuare  scelte  molto  impegnative  economicamente 
consapevoli dei rischi.
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